



Delegación episcopal de
Medios de Comunicación Social

NOTA DE PRENSA

Oviedo, 3 de mayo de 2016

El Cardenal Müller, Prefecto de la Congregación para la Doctrina de la Fe, tendrá mañana un encuentro con periodistas en el Seminario

LUGAR: Seminario Metropolitano de Oviedo

FECHA: Miércoles 4 de mayo de 2016

HORA: 11:30 h.

ASISTENTES:

- **Card. Gerhard Ludwig Müller**
- **Mons. Jesús Sanz Montes**

El Prefecto de la Congregación para la Doctrina de la Fe, cardenal Gerhard Ludwig Müller, estará mañana en Oviedo y tendrá un **encuentro con los medios de comunicación** en Seminario Metropolitano, a las **11:30 horas**, acompañado por el Arzobispo, Mons. Jesús Sanz.

Posteriormente, el cardenal Müller pronunciará en el Salón de Actos del Seminario la conferencia “¿Qué podemos esperar de la familia?”. Será a las 12:30 horas, en un acto abierto al público. Esta cita se enmarca dentro de la presentación del libro “Informe sobre la esperanza”, que recoge las conversaciones del cardenal Prefecto de la Congregación para la Doctrina de la Fe, con el director de la BAC, Carlos Granados García, en materias como la sociedad, la familia y el sacerdocio.